



## NOTA DE PRENSA

# TPA fue líder de audiencia con el partido Barcelona-Copenhague

- La cadena autonómica obtuvo un 32,7% de *share* con la retransmisión del encuentro de la Champions League

Gijón, 21 de octubre de 2010

Televisión del Principado de Asturias (TPA) fue líder de audiencia ayer miércoles, 20 de octubre, con la emisión en directo del partido de la fase de grupos de la Liga de Campeones. El encuentro entre el Barcelona y el Copenhague fue seguido por una media de 129.000 espectadores y obtuvo una cuota de pantalla del 32,7%. Además, fue la emisión más vista de la jornada.

El minuto de oro se produjo a las 22:34, cuando 183.000 espectadores sintonizaban TPA. En términos de *share*, el minuto de oro se produjo a las 22:10 con un 40,7% del total de espectadores congregados frente a la pantalla. La cadena autonómica lideró la audiencia durante el tiempo de emisión del programa, entre las 22:47 y las 22:36, y se situó por delante de TVE1 (18,1%), Tele5 (12,4%), Cuatro (6,2%), Antena 3 (5,6%), La Sexta (3,7%) y La 2 (1,5%). El resto de cadenas enmarcadas en el grupo de canales temáticos sumó un 18,7%.

*Zona Champions* fue líder de audiencia durante toda su emisión, de 20:30 a 22:43, con un 30,0% de cuota de pantalla. Este programa incluye el previo (13,1%), el partido (32,7%) y el resumen posterior (14,7%).